
Verordnung aus dem Jahre 1744  

 

 

Interessant, schon damals 8. August 1744 waren Tauben wohl in zu großer Zahl 

vorhanden und wie es scheint, auch nicht sonderlich beliebt, bei einigen zu 

mindestens. Auch in der heutigen Zeit gibt es ähnliche Probleme, ich denke da 

an unsere Stadttauben. Schon erstaunlich, wie sie die Spezies Taube über die 

lange Zeit gehalten hat.LP321 


